

# **Sieger** **beim Online-Wettbewerb** **durch das Institut Français in Düsseldorf**

Am 22.01.2007, der „Deutsch-Französische Tag“ organisierte das Institut Français in Düsseldorf in Kooperation mit dem Ministerium für Schule und Weiterbildung des Landes Nordrhein-Westfalen ein Online-Wettbewerb.

283 Teams nahmen daran teil und aus 183 in der Kategorie F3 (3 Jahre Französisch) errangen neun Schüler der Klasse 9a den 1. Preis.

Am 20.03.2007 wurden sie zur Preisübergabe nach Düsseldorf eingeladen.



*Louisa Hasse, Ludwig Hausmann, Lea Isenberg, Sandra Kaufeld, Vanessa Köhring, Lisa Kurz, Annabel Loges, Clara Mittelgöker und Gerrit Pape freuen sich und sind sehr gespannt.*



Der Konsul persönlich gratuliert jedem Schüler. Anschließend wird ein Geschenk vom Cornelsen-Verlag überreicht.



Auch die Lehrerin,  
Danièle Eidmann  
hat man nicht vergessen.



Vor der dreistündigen Rückreise  
müssen sich alle stärken.



Glücklich und reich beschenkt  
kehren alle nach Hause.



Unser Slogan